Espace pédagogique de l'académie de Poitiers > Lycée Guy Chauvet (Loudun, 86) > Actualités https://etab.ac-poitiers.fr/lycee-guy-chauvet/spip.php?article819 - Auteur : Noëlla Cuau-Gillet



La Licence « conseiller financier »

publié le 13/01/2018

Descriptif:

Présentation du BTS MUC et de la licence Conseiller Financier par Estelle, ancienne élève de STMG à Guy Chauvet.

Dans un premier temps a fait un rapide rappel de son année de terminale STMG gestion finance à Loudun. Elle a fourni un travail régulier et « n'est jamais venue en cours sans avoir fait ses exercices ». Malgré ses difficultés en anglais, elle a réussi à avoir la moyenne grâce au professeur d'anglais qui a accompagné les élèves en difficultés par des heures de soutien. En ce qui concerne le projet de terminale qui se fait en groupe, elle a souligné l'importance de la cohésion de l'équipe, chacun devant faire sa part de travail pour permettre au groupe de progresser. Elle a souligné le soutien du professeur de gestion finance avec qui elle a communiqué par mail et tchat pour parfaire son dossier. « L'avantage d'un petit lycée, est l'écoute que l'on peut avoir, vous n'êtes pas un simple numéro, les professeurs sont accessibles et vous aident ».

Après son bac STMG, Estelle s'est lancée dans un BTS Assistant Manager. Elle a commencé sa première année à Poitiers, l'attrait de « la grande ville était là, mais je me suis vite rendue compte que le travail laissait peu de possibilités aux sorties et que pour réussir, on ne pouvait se permettre de faire la fête toutes les semaines ». Elle a fait sa deuxième année à Thouars et a obtenu son BTS assistant manager. « Il ne faut pas avoir peur de poursuivre après STMG, pour ma part je voulais arrêter et puis mes professeurs m'ont convaincue que ce serait dommage d'arrêter, et je ne le regrette pas ». Estelle a dans un premier temps présenté les matières communes aux BTS et à la filière STMG (économie, droit, management, langues) ; et a ensuite présenté les matières spécifiques du BTS AM : relations professionnelles et communication, organisation, informatique, ateliers métiers (jeux de rôles) par exemples.

Deux stages sont à réaliser durant les deux années de formation. Son premier stage s'est déroulé à Center Parc : « j'ai fait beaucoup d'événementiel : organisation de l'accueil du directeur Center Parc Europe, création d'une vidéo de présentation du parc, communications diverses. J'ai adoré ce stage et j'ai gardé de nombreux contacts dans l'entreprise, j'y retourne d'ailleurs régulièrement pour saluer l'équipe ». Son deuxième stage s'est passé au Crédit Agricole de Loudun, là encore ce fut riche en expériences. « J'ai réalisé de l'accueil, constitué des dossiers, participé à des rendez-vous. L'ambiance était, là aussi, très agréable, avec une équipe à mon écoute pour m'aider à progresser. Les stages sont souvent l'occasion d'être recrutée, il faut donc bien les choisir ».

Elle a ensuite décidé de poursuivre en « licence bancassurance » à l'IDAIC de Poitiers. « Les enseignants sont des professionnels : en économie : un conseiller de la Caisse d'Epargne, en assurance : un salarié de SwissLife assurance, en droit : une personne de la banque de France, en commerce : un négociateur à l'international, en assurance : un salarié de MMA... ». Estelle fait cette formation par alternance (contrat de professionnalisation), elle suit donc une formation à l'IDAIC une semaine par mois, « c'est intensif, nous pouvons avoir 8 h de droit sur une seule journée, il faut rester concentré, car tout ce que nous apprenons, nous allons pouvoir le mettre en application dans notre entreprise. Pour ma part je suis en formation à la Banque Populaire de Thouars. Je fais de l'accueil, participe à des rendez-vous clients, j'ai aussi fait du phoning pour inciter nos clients à venir faire le point à l'agence sur leur situation et leur proposer de nouveaux produits qui pourraient leur correspondre ». « Pour trouver une entreprise d'accueil, même en licence, il faut se bouger. Envoyer des courriers ne suffit pas, il faut se déplacer, relancer les entreprises. Parfois, il y a des tests à passer : tests de logique, entretien de motivation... »

gestion du patrimoine si elle voulait. Elle souhaite par ailleurs s'inscrire comme réservistes en gendarmerie car elle n'a pas oublié son premier vœu du lycée : devenir gendarme. Aujourd'hui elle veut faire carrière dans le monde de la banque ou de l'assurance. Son diplôme lui permet aussi de travailler dans le monde de l'immobilier, car elle sera titulaire de la carte T d'agent immobilier.

Mme Tisserand et Mme Cuau-Gillet

Pour découvrir ces formations :

https://www.lagendarmerierecrute.fr/Carrieres/Carriere-operationnelle/Reserviste



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.